



Exige PAN explicación por cierre de estación Zócalo

La suspensión de la estación Zócalo de la Línea 2 del Metro ha generado molestia entre los usuarios, quienes deben caminar varias cuadras para llegar a la Plaza de la Constitución desde otra estación, señaló el diputado de Acción Nacional, Ricardo Rubio, por lo que exigió a las autoridades informar las causas.

“Mucha gente que trabaja en el primer cuadro de la Ciudad, tanto en los comercios como en las oficinas o simplemente, quienes acuden a realizar compras o visitar la Catedral o espa-

cios del Zócalo, se han encontrado con dificultades”, señaló el panista.

Rubio comentó que el cierre de esta estación dificulta el traslado entre capitalinos, sobre todo entre usuarios de la tercera edad o con alguna discapacidad, ya que deben caminar largas calles para llegar al Zócalo.

El diputado Federico Chávez mencionó que incluso, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana han bloqueado el paso peatonal del Zócalo sin ningún aviso o justificación, lo que también afecta la movi-



MALESTAR.

Legisladores del albiazul apuntaron que muchos capitalinos se vieron afectados, ya que deben caminar varias cuadras hasta sus destinos y lugares de trabajo.

lidad de las personas con debilidad o complicaciones para caminar y cruzar la plancha.

“Hemos notado que el Gobierno

local ha hecho cosas muy misteriosas en los últimos días y no da cuenta; decían que para que indigentes no orinaran los accesos o bloquear

la instalación de protestas, pero se debe arreglar con política pública, no con un cierre total afectando a los usuarios”, aseveró Chávez.

El legislador federal del albiazul, Hector Saúl Téllez, informó que usuarios han externado que tienen problemas en sus empleos por llegar tarde y que sus retrasos se deben a la travesía de caminar largas calles para llegar a sus centros de trabajo, mismos que están justamente en los alrededores de la estación Zócalo, por lo que conminó al Gobierno de la Ciudad de México a dar soluciones “y no más problemas a la gente”.

Los panistas urgieron restablecer el servicio en la estación Zócalo y que los usuarios no se desgasten en largos trayectos. /24 HORAS